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Entrevista / Hugo Eric Flores (Diputado – Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Hoy si ya puedo 

hablar más con libertad, en virtud de que ya hubo votación y se 

conocen más hechos. Está muy mal integrada la carpeta. De 

entrada, hay protocolos para víctimas de delitos sexuales que no 

se cumplieron desde el principio, no hay una carpeta integrada. 

Fue bastante difícil para nosotros tomar las decisiones, pero si 

nosotros continuábamos con una carpeta tan defectuosa, iba a 

ser en perjuicio de la víctima”. 

 

“Nosotros en nuestros considerandos estamos pidiéndole a la 

Fiscalía que complete la investigación y estamos 

salvaguardando los derechos de la víctima. Si la Fiscalía integra 

bien una carpeta, puede volver a presentar una solicitud. 

 

https://drive.google.com/file/d/10ZENunBUFh-

Tuhuf4FxN4PxCKeAv_4PS/view?usp=sharing 
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